

PlantaDoce.

Empresa

AstraZeneca encoge un 38,3% su beneficio en el primer trimestre, hasta 267 millones

La compañía farmacéutica registró una facturación de 4.384 millones de euros entre enero y marzo, un 4,2% menos respecto al mismo periodo del año anterior.

PlantaDoce
18 may 2018 - 12:20

AstraZeneca encoge un 38,3% menos en el primer trimestre, hasta 267 millones

AstraZeneca encoge sus ganancias. El laboratorio farmacéutico británico obtuvo un beneficio neto de 316 millones de dólares (267 millones de euros) en el primer trimestre del año, lo que supone un retroceso del 38,3% en comparación con las cuentas del mismo periodo de 2017.

La facturación de Astrazeneca entre enero y marzo alcanzó 5.178 millones de dólares (4.384 millones de euros), un 4,2% menos que un año antes, mientras sus costes aumentaron un 26,8% interanual, hasta 1.134 millones de dólares (960 millones de euros).

El beneficio operativo del laboratorio registró un descenso del 24%, hasta 696 millones de dólares (589 millones de euros). “El desempeño estuvo en línea con nuestras expectativas y las directrices para el año no han cambiado”, según ha explicado Pascal Soriot, consejero delegado de Astrazeneca.

En España, la multinacional acaba de anunciar el nombramiento de Ana Ruibal como nueva directora de la unidad de cardiovascular y metabolismo. Ruibal ha desempeñado diversas funciones en siete países diferentes. Hasta su incorporación en AstraZeneca, **la directiva ocupaba el cargo de responsable de estrategia e innovación para Sandoz en Estados Unidos.**